



München, 16.09.2025

Versand der Elternschreiben über EduPage

Liebe Eltern,

vor zwei Jahren haben wir begonnen, schulische Verwaltungsaufgaben zu digitalisieren. Dazu nutzen wir die **App EduPage**, die fast alle Eltern unserer Schulkinder im Verlauf des letzten Schuljahres eingerichtet haben. Die Eltern unserer neuen Erstklasskinder bitten wir, die App für sich einzurichten.

In diesem Schuljahr werden wir ab Oktober 2025 alle **Elternschreiben nur noch digital versenden**. Der leichteste Weg für Sie als Eltern ist es, die Elternschreiben über die App zu lesen. Die App informiert Sie über den Eingang des Elternschreibens, das Schreiben selbst finden Sie dann im Reiter „Mitteilungen“. Sobald Sie die Nachricht geöffnet haben, erhalten wir automatisiert Ihre Lesebestätigung. So wissen wir, dass Sie unser Schreiben zur Kenntnis genommen haben.

Sofern Sie die App nicht nutzen, erhalten Sie über die Mailadresse, die Sie bei EduPage hinterlegt haben, eine Nachricht über den Eingang eines neuen Elternschreibens. Sie müssen dann über die Homepage EduPage das Schreiben öffnen.

Zu Beginn des neuen Schuljahres wird Ihre Klassenleitung Daten von Ihnen abfragen, die uns in der schulischen Datenbank noch fehlen. Bitte sind Sie uns nicht böse, wenn es dabei vielleicht zu Doppelungen kommt und Sie das Gefühl haben, Sie hätten diese Daten bereits mitgeteilt.

Gerne stehen wir Ihnen für Rückfragen zur Verfügung.

Es grüßen Sie sehr herzlich aus Ihrer Grundschule

Dr. Michael Hoderlein, Rektor
Julia Reiter, Konrektorin
Michaela Roider, Konrektorin